

Schmucke Firmenzentrale

Mitte Mai diesen Jahres wurde das neue Firmengebäude in Gottenheim (Im Eichen 2) eingeweiht und gleichzeitig der 70. Geburtstag des Firmengründers **Willi Bösch** gefeiert. Die Einweihung des neuen Betriebssitzes der Firmen BÖSCH FEIN-

Mit dem Neubau des Firmengebäudes im Gewerbegebiet in Gottenheim werden die Firmensitze an einem Ort zusammengeführt. Die Geschäftsführung der Bösch Feinmechanik Medizintechnik wird von **Christian Bösch** wahrgenom-



Neubau bei Bösch in Gottenheim.

MECHANIK MEDIZINTECHNIK GMBH (Umkirch) und BÖSCH FLÜSSIG-SAUERSTOFF GMBH (Gottenheim) gab Bürgermeister **Volker Kieber** Anlass, die Entwicklung der Firma seit Gründung im Jahr 1982 nachzuzeichnen.

Am 1. April 1982 gründete der Feinmechanik-Meister Willi Bösch die Firma Bösch Feinmechanik Medizintechnik in Umkirch, wo sie 1986 ein eigenes Gebäude beziehen konnte. Bereits 1993 wurden der Sohn und die Tochter mit in die Geschäftsführung der Firma eingebunden. Im Jahr 1994 startete dann das Flüssigsauerstoff-Zweigwerk in Gottenheim.

men; **Jutta Bösch** ist Geschäftsführerin der Firma FLÜSSIGSAUERSTOFF GMBH. Das Lebenswerk von Willi Bösch ist somit in gute und kompetente Hände weitergegeben worden und kann sich im neuen, am 13. Mai eingeweihten modernen und lichtdurchfluteten Haus weiterentwickeln. Die BÖSCH-Gruppe beschäftigt 30 Mitarbeiter. Die Produkte werden weltweit vertrieben. Die Produktpalette umfasst Beatmungsgeräte, Schlafapnoegeräte, Tiefeninhaltoren und Lufttrockner – insgesamt Produkte, die Menschen mit Atembeschwerden Erleichterung verschaffen.